

あそ〜とだより

富士リハの皆さんと交流

富士リハの学生さんが来所されました。今回はハンカ千落としを行いました。ドキドキワクワクの時間を過ごしました。ハンカ千落としが終わった後は、お話しして過ごしました。富士リハの皆さん、また来てくださいね★



水越千穂さん

スタッフの紹介

9月13日から入社した、水越千穂です。初めてだらけで何回も同じこと聞いて何回も教えてもらって、皆様にしつこい！！と思われるけど、毎日楽しく過ごせるように頑張ります。宜しくお願いします。



吉永妙子さん

あそ〜とに勤務して、1か月に なります。まだまだ緊張の日で ご迷惑をかけ通しですが、早くあそ〜との一員として しっかり支援活動が出来る様 頑張りたいと思います。宜しくお願いします



井出悦代さん

10月からお世話になっています。利用者さんとふれあう毎日がとても 楽しいです。「制服は笑顔」を 忘れないで、頑張っていきたいと 思います。宜しくお願いします。



クッキング



レアチーズケーキを皆で作りました。クッキーをつぶしたり、チーズクリームをミキサーで攪拌して、型に流す作業をしました。冷蔵庫で冷やし固め、次の日に、食べました。お豆腐も入っているので、ヘルシーで、みんなでおいしく頂きました。



お誕生日パーティー
麻衣さん
麻衣さんの希望で、二人で富士宮イオンへバーンステイテートに行ってきました。フリクラを撮ったり、ミスタードーナツで家族にドーナツを買ったり、クリスマスツリーの前で、写真を撮って楽しい時間を過ごしてきました。麻衣さんはずっとニコニコと笑っていてくれました。

